



10 Pièces

149 m²

Réf. 87058794

1 490 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)


POLO PROPERTIES
INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Cannes et Saint-Tropez, au cœur d'un environnement naturel d'exception préservé des regards, découvrez ce somptueux Mas en pierres rouges de l'Estérel, entièrement restauré avec soin dans le respect de son authenticité. Nichée dans un écrin de verdure de 11 000m² entièrement clos, cette propriété de caractère offre un cadre de vie rare où se conjuguent charme provençal, sérénité absolue et confort contemporain. À seulement 10 minutes des plages et 5 minutes des commerces ainsi que des principaux axes de communication, elle bénéficie d'un emplacement privilégié sur la Côte d'Azur. ...

Between Cannes and Saint-Tropez, in the heart of a natural environment of exceptional preservation from prying eyes, discover this magnificent 18th-century farmhouse made of red stones from the Estérel, fully restored with care while respecting its authenticity. Nestled in a green setting of over 11,000m² fully fenced, this character property offers a rare living environment where Provencal charm, absolute serenity, and contemporary comfort combine. Only 10 minutes from the beaches and 5 minutes from shops as well as major communication axes, it enjoys a privileged location on the French ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

